

Gelungener Auftakt für Oberschüler

Projekt GenerationenWerkstatt bei Weener Plastik hat begonnen

WEENER Es ist ein Projekt, das Teamarbeit, Kreativität und Praxiswissen verbindet und eine spannende Zeit voller Engagement und Begeisterung verspricht: Im Rahmen der GenerationenWerkstatt werden vier Bunder Oberschüler in den kommenden acht Wochen bei Silgan Dispensing Weener Plastik ihr handwerkliches Talent unter Beweis stellen. Nike, Finn Elias, Leon und Esteban entwickeln ein eigenes »Mensch-ärgere-dich-nicht«-Spiel aus Metall – inklusive Würfel. Jeder

Schüler fertigt dabei ein individuelles Exemplar, zusätzlich entsteht ein Gemeinschaftsprojekt, das der Stadtbücherei Weener gespendet wird.

Als Startschuss erhielten die Schüler nun Einblicke in die Welt des internationalen Unternehmens inklusive einer Betriebsführung. Unter strengen Hygieneregeln und mit kompletter Schutzausrüstung erkundeten die Jugendlichen in zwei Gruppen den modernen Maschinenpark und das Hochregalla-

ger mit über 13.000 Palettenplätzen, heißt es einer Mitteilung von Silgan Dispensing Weener Plastik. Gemeinsam mit Lehrkräften, Eltern und den Bürgermeistern Heiko Abbas und Uwe Sap erlebten sie hautnah, wie Verpackungen entstehen, die die Supermarktreale füllen. »Es war ein großartiger Start für die GenerationenWerkstatt im Rheiderland«, heißt es abschließend.

RZ



Zum Projektauftakt bekamen die Bunder Oberschüler, ihre Eltern und Lehrkräfte unter andere eine Betriebsbesichtigung des Standortes in Weener. *Fotograf/-in: Foto: Silgan Dispensing Weener Plastik:*